
会長挨拶
「茨城県」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　1974年、最初に国民体育大会に参加し
たのがこの年の茨城国体でした。
　ヨット競技の会場は土浦市の霞ヶ浦で
した。
　初めて新潟県の代表として出場するの
でとても緊張したことを今でも覚えてい
ます。当時、急行「佐渡」に乗って上野

駅に行き、常磐線に乗り換えて土浦に行きました。
　当時の規則で、白いズボンに県の真っ赤なジャージのユニ
フォームで乗車しなければなりませんでした。急行「佐渡」
の中ではとても違和感がありましたが、上野駅に着くと各県
の代表選手がそれぞれの県のユニフォーム姿で続々と現れ、
いよいよ国体に参加するのかとの実感がわきました。土浦駅
に着くと駅構内や道路の両側に「幟」がズーット並んでお祭
りのような雰囲気でした。
　競技会場の霞ヶ浦は話には聞いていましたが、緑色の海面
で足を入れるとズボンが緑色に染まりました。これがうわさ
の「アオコ」でした。こんなに汚い沼がある事をはじめて知
りました。新潟の海がとても綺麗だと痛感しました。
　茨城県＝霞ヶ浦＝アオコ　これが茨城県の思い出です。

幹事挨拶
　　　　　　　渡辺良一 幹事
　本日より野崎年度幹事を仰せつ
かりました、渡辺良一です。
　クラブフォーラムでもお話いた
しましたが、野崎会長の掲げた
「楽しくなければロータリーでな
い」をクラブテーマに1年間頑
張っていきたいと思いますので宜

しくお願いいたします。
　新年度のスタートに当たり、皆様方にお願いがあ
ります。
　それは、この2～３年内に入会された若手の皆さ
ん、特に各委員長をして頂く方々、委員会内の諸先
輩方とたくさん話し合いをして頂きたい、相談をし
て頂きたいと思います。
　そして、すべての若手の皆さん、諸先輩方に勇気
を出してお話をして頂きたいと思います。出来れ
ば、例会ごとに「今日は、この人と・・」なんてこ
とになればいいなと思います。
　そしてこれからが本当のお願いです。
　諸先輩方、皆さんのお持ちになっているロータ
リーの知識・思い出・考え方・そしてロータリー愛
を伝えて頂きたいと思います。宜しくお願いいたし
ます。
　それでは、幹事報告を致します・・・。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事
◎大谷ガバナー事務所より
　「災害支援金に関する御礼とご報告」
　災害支援金　53RCより 1,581,000円
　　　　　　　個人寄付　  14,070円
　上記支援金1,295,070円でマスク（26,000枚）を購入
し、県内医師会へ配布。

　30万円を新潟県新型コロナウイルス感染症対策応
援基金へ寄付。

◎大谷ガバナー事務所より
　「ガバナー事務所閉鎖のお知らせ」
◎本日、2020-21年度の地区テーマバッジをお配りい
　たしました。
　※予備がございませんので、大切に保管してくだ
　　さい。

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　いよいよ新年度が始まります。楽しい一年間にし
たいと思っています。皆様の御協力をお願い致し
ます。

杉山幸英さん
　先日は三条RCより御見舞を戴き誠に有難う御座居
ました。皆様には大変御迷惑を御掛致しました。

渡辺良一さん
　本日より野崎年度スタートです。1年間よろしく
お願い致します。

若槻八十彦さん
　いよいよ野崎丸の出航ですね。航海の無事を祈っ
ています。

関川　博さん
　新しい日常がスタート。ロータリーも新しい活動
が始まります。ワクワクしますね。

　野崎会長、渡辺幹事、五十嵐SAA、よろしくお願
いします。

寒河江勝俊さん
　東北電力ネットワーク㈱ 新潟県央電力センター
の寒河江です。今日からお世話になります。よろ
しくお願いいたします。

石倉政雄さん
　外山浩玲さん、歓迎します。
樺山　仁さん
　いよいよ新年度が始まります。よろしく御指導お
願い致します。

明田川賢一さん
　野崎会長、渡辺幹事、頑張って下さい。
歸山　肇さん
　野崎年度のスタートです。今年度よろしくお願い
します。

野水靖之さん
　改めて、若槻直前会長、柳取直前幹事、1年間大変
お疲れ様でした。そして、野崎新会長、渡辺幹事、
どうぞ宜しくお願い致します。

吉井直樹さん
　野崎年度のスタートを祝して。
荻根澤隆雄さん
　野崎会長、渡辺幹事、五十嵐SAAの一年間のご
活躍を期待申し上げます。

丸山行彦さん
　新会長、幹事さん、一年間ご苦労様です。ご指導宜
しくお願いします。

小越憲泰さん
　今日から、野崎丸のスタート。健康に注意して下
さい。

　石黒良行 親睦・出席委員長
　本年度、親睦・出席委員会の委
員長を仰せつかりました石黒良行
です。一年間、よろしくお願いい
たします。
　委員会メンバーですが私を含め
て15名の大所帯となります。副委
員長にベテラン会員の山田富義さ

んと、青年会議所に所属していたころからご縁のあ
る小林卓哉さんです。山田さんはロータリークラブ
での経験が豊富ですので相談役としてご協力いただ
き、小林卓哉さんは日々の例会での受付や新入会員
の対応、夜例会の準備などの委員会運営に協力いた
だこうと思っております。
　委員会の事業としましては、納涼例会、親睦旅
行、忘年家族会、新春例会、会長幹事慰労会の企画
運営と、日々の例会での受付になります。
　入会2年目の会員や新入会員が所属する委員会で
すので、まずは日々の例会に出席していただくこ
と、そして受付を通じて先輩会員の顔と名前を憶え
ていただくことと、先輩会員に新入会員自身の顔と
名前を憶えていただきたいと思います。お互いに顔
と名前を憶えて交流することで会員相互の親睦が深
まり、クラブでの居場所ができて楽しく積極的に参
加していただければと思います。
　また、野崎会長のテーマ「楽しくなければロータ
リーでない」を受けまして、納涼例会等の夜例会や
親睦旅行では会員が楽しめる企画運営を行い会員相
互の親睦を図りたいと思います。早速7月29日に納
涼例会を開催いたしますので、奮ってのご参加をお
願いいたします。

　梨本次郎 プログラム委員長
　プログラム委員会の委員長を仰
せつかりました梨本次郎と申しま
す。
　コロナ禍が収束しきれていない
状況で今年度スタートすることも
あり、7，8，9月に関しては会員
による卓話を優先させて行こうと

考えております。そして、状況を見据えつつ、10月
頃より外部講師に対して徐々に依頼していこうと考
えておりますので予めご了承下さい。
　外部講師については卓話講師に相応しい方もたく
さん思い当たるのですが、委員会の目的に掲げさせ
て頂いた「出席率向上」や「会員が充実した例会を

すごせるように」と考えると、なるべく過去に卓話
をした方ではなく、皆さんがまだ知らないような方
を人選しようと考えています。
　具体的にはこの燕三条で頑張っているこれからの
人材で皆さんがあまり知らないような若い人をイ
メージしています。また私の趣味でもありますが、
山登りやランニングなどの分野の人にも依頼をして
いけたら良いなとも考えております。
　そうした意味で、外部講師に偏りも出るかもしれ
ませんが、委員会メンバーにも頼りつつ、バランス
のよいプログラムを組んでいければと思っていま
す。
　野崎会長の活動方針の最初にあります会員の皆さ
んが「例会に積極的に参加」できるよう委員会メン
バーの皆さんと力を合わせて頑張りますので、一年
間宜しくお願い致します。

　野水靖之
　　クラブ会報・広報委員長
　こんにちは。
 今年度、野崎会長の下「クラブ
会報・広報委員会」の委員長を務
めさせて頂きます野水靖之です。
 入会してからの3年間、ずっと
親睦畑で「基礎となる土」を耕さ

せて頂いてきました。
　特に昨年度は親睦委員長として、諸先輩方からの
アドバイスと、委員会メンバーからの助けを頂きな
がら、本当に多くの経験と学びを頂戴しました。
　その経験を活かし、今年度は広報委員長として、
一生懸命、楽しみながら頑張ります。
　どうぞ一年間宜しくお願い申し上げます。
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ロータリーで良いことをしよう
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［6.25］三条東RCへ
 ・神子島正樹さん
［6.25］三条RACへ
 ・船越良則さん、荻根澤隆雄さん
［6.28］四年三役会・地区諮問委員会・
　　　　大谷ガバナー感謝の集い（上越）へ
 ・関川　博さん
［6.29］三条南RCへ
 ・神子島正樹さん
［6.30］三条北RCへ
 ・斎藤弘文さん、杉山幸英さん、
 ・五十嵐晋三さん

【先週のメークアップ】

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５

■本日の出席会員数：60名中52名
■先々週出席率：86.44％
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「早朝の粟ケ岳と昇龍雲」
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を伝えて頂きたいと思います。宜しくお願いいたし
ます。
　それでは、幹事報告を致します・・・。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事
◎大谷ガバナー事務所より
　「災害支援金に関する御礼とご報告」
　災害支援金　53RCより 1,581,000円
　　　　　　　個人寄付　  14,070円
　上記支援金1,295,070円でマスク（26,000枚）を購入
し、県内医師会へ配布。

　30万円を新潟県新型コロナウイルス感染症対策応
援基金へ寄付。

◎大谷ガバナー事務所より
　「ガバナー事務所閉鎖のお知らせ」
◎本日、2020-21年度の地区テーマバッジをお配りい
　たしました。
　※予備がございませんので、大切に保管してくだ
　　さい。

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　いよいよ新年度が始まります。楽しい一年間にし
たいと思っています。皆様の御協力をお願い致し
ます。

杉山幸英さん
　先日は三条RCより御見舞を戴き誠に有難う御座居
ました。皆様には大変御迷惑を御掛致しました。

渡辺良一さん
　本日より野崎年度スタートです。1年間よろしく
お願い致します。

若槻八十彦さん
　いよいよ野崎丸の出航ですね。航海の無事を祈っ
ています。

関川　博さん
　新しい日常がスタート。ロータリーも新しい活動
が始まります。ワクワクしますね。

　野崎会長、渡辺幹事、五十嵐SAA、よろしくお願
いします。

寒河江勝俊さん
　東北電力ネットワーク㈱ 新潟県央電力センター
の寒河江です。今日からお世話になります。よろ
しくお願いいたします。

石倉政雄さん
　外山浩玲さん、歓迎します。
樺山　仁さん
　いよいよ新年度が始まります。よろしく御指導お
願い致します。

明田川賢一さん
　野崎会長、渡辺幹事、頑張って下さい。
歸山　肇さん
　野崎年度のスタートです。今年度よろしくお願い
します。

野水靖之さん
　改めて、若槻直前会長、柳取直前幹事、1年間大変
お疲れ様でした。そして、野崎新会長、渡辺幹事、
どうぞ宜しくお願い致します。

吉井直樹さん
　野崎年度のスタートを祝して。
荻根澤隆雄さん
　野崎会長、渡辺幹事、五十嵐SAAの一年間のご
活躍を期待申し上げます。

丸山行彦さん
　新会長、幹事さん、一年間ご苦労様です。ご指導宜
しくお願いします。

小越憲泰さん
　今日から、野崎丸のスタート。健康に注意して下
さい。

　石黒良行 親睦・出席委員長
　本年度、親睦・出席委員会の委
員長を仰せつかりました石黒良行
です。一年間、よろしくお願いい
たします。
　委員会メンバーですが私を含め
て15名の大所帯となります。副委
員長にベテラン会員の山田富義さ

んと、青年会議所に所属していたころからご縁のあ
る小林卓哉さんです。山田さんはロータリークラブ
での経験が豊富ですので相談役としてご協力いただ
き、小林卓哉さんは日々の例会での受付や新入会員
の対応、夜例会の準備などの委員会運営に協力いた
だこうと思っております。
　委員会の事業としましては、納涼例会、親睦旅
行、忘年家族会、新春例会、会長幹事慰労会の企画
運営と、日々の例会での受付になります。
　入会2年目の会員や新入会員が所属する委員会で
すので、まずは日々の例会に出席していただくこ
と、そして受付を通じて先輩会員の顔と名前を憶え
ていただくことと、先輩会員に新入会員自身の顔と
名前を憶えていただきたいと思います。お互いに顔
と名前を憶えて交流することで会員相互の親睦が深
まり、クラブでの居場所ができて楽しく積極的に参
加していただければと思います。
　また、野崎会長のテーマ「楽しくなければロータ
リーでない」を受けまして、納涼例会等の夜例会や
親睦旅行では会員が楽しめる企画運営を行い会員相
互の親睦を図りたいと思います。早速7月29日に納
涼例会を開催いたしますので、奮ってのご参加をお
願いいたします。

　梨本次郎 プログラム委員長
　プログラム委員会の委員長を仰
せつかりました梨本次郎と申しま
す。
　コロナ禍が収束しきれていない
状況で今年度スタートすることも
あり、7，8，9月に関しては会員
による卓話を優先させて行こうと

考えております。そして、状況を見据えつつ、10月
頃より外部講師に対して徐々に依頼していこうと考
えておりますので予めご了承下さい。
　外部講師については卓話講師に相応しい方もたく
さん思い当たるのですが、委員会の目的に掲げさせ
て頂いた「出席率向上」や「会員が充実した例会を

すごせるように」と考えると、なるべく過去に卓話
をした方ではなく、皆さんがまだ知らないような方
を人選しようと考えています。
　具体的にはこの燕三条で頑張っているこれからの
人材で皆さんがあまり知らないような若い人をイ
メージしています。また私の趣味でもありますが、
山登りやランニングなどの分野の人にも依頼をして
いけたら良いなとも考えております。
　そうした意味で、外部講師に偏りも出るかもしれ
ませんが、委員会メンバーにも頼りつつ、バランス
のよいプログラムを組んでいければと思っていま
す。
　野崎会長の活動方針の最初にあります会員の皆さ
んが「例会に積極的に参加」できるよう委員会メン
バーの皆さんと力を合わせて頑張りますので、一年
間宜しくお願い致します。

　野水靖之
　　クラブ会報・広報委員長
　こんにちは。
 今年度、野崎会長の下「クラブ
会報・広報委員会」の委員長を務
めさせて頂きます野水靖之です。
 入会してからの3年間、ずっと
親睦畑で「基礎となる土」を耕さ

せて頂いてきました。
　特に昨年度は親睦委員長として、諸先輩方からの
アドバイスと、委員会メンバーからの助けを頂きな
がら、本当に多くの経験と学びを頂戴しました。
　その経験を活かし、今年度は広報委員長として、
一生懸命、楽しみながら頑張ります。
　どうぞ一年間宜しくお願い申し上げます。
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斎藤弘文さん
　野崎会長様、渡辺良一幹事様、一年間頑張って下
さい。本当に有難う御座居ます。
菊池　渉さん
　野崎会長の船出です。今日から一年間、野崎さん
のことを「会長！」と呼ぶことにします。
近藤雄介さん
　新会長・幹事、一年間お疲れ様です。お身体に気
を付けて下さい。
松永一義さん
　野崎会長、渡辺幹事、1年間ガンバッテ下さい。
神子島正樹さん
　久しぶりに例会に参加させていただきます。引き
続きよろしくお願いいたします。
小林卓哉さん
　今年度、お祝い申し上げます。
安達俊明さん
　休まず出席していると何か良いことがあります
ね。
中村信一さん
　野崎会長、渡辺幹事、五十嵐SAA、宜しくお願い
致します。
中林順一さん
　新年度、野崎会長よろしくお願いします。
梨本次郎さん
　本年度プログラム委員長を仰せつかりました。宜
しくお願いします。
　外山さん、寒河江さん、小森谷さん入会おめでと
うございます。
佐野勝榮さん
　新会長野崎さん、渡辺幹事さんの門出を祝って！
中村和彦さん
　会長、幹事、一年間よろしくお願いします。
　野崎会長、飲み過ぎに注意して下さい。
小出子恵出さん、 早川滝徳さん
　新年度よろしくお願いいたします。
五十嵐晋三さん、 船越良則さん、　 金子俊郎さん、
小林吾郎さん、　 長谷川正実さん、 渡辺勝利さん、
伊藤寛一さん、　 丸山鉄兵さん、　 五十嵐博宣さん、
松永隆夫さん、　 石黒良行さん、　 山田富義さん、
柳取崇之さん、　 石橋育於さん
　野崎会長、渡辺幹事、一年間よろしくお願いいた
します。

　　　　　　　　7 月 1 日 分　￥      57,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥      57,000

「クラブ・アッセンブリー」
　　　　野崎喜一郎 会長
　今日はクラブ・アッセンブリー
です。今年度の活動方針を何人
かの委員長から発表してもらい
ます。宜しくお願い致します。
最近、5年くらい振り返ります
と、40代の会員が20名位入会さ
れました。

　私も在籍、年齢共に年寄りの仲間に入ってきまし
た。が、気持ちは40代だと思っていますので置いて
いかないでください。
　さて、今年度の社会奉仕事業は来年3月6日㈯、体
育文化会館マルチホールでプロオペラ歌手の三浦克
次様のコンサートを計画しております。ロータリー
財団の補助金を利用する事業ですが、昨年は9件の
申込が有りました。当クラブは12月7日に「認知症
市民フォーラム」をビップで開催しました。
　一昨年は13件の申込が有りました。ところが今年
度は22件の申し込みが有りました。この理由は補助

金の出し方を大きく変えたからです。各クラブの3
年前の寄付額の25％を無条件で補助事業に使えるよ
うに変えたのです。いままでは継続事業は一回だけ
とか、寄付だけの事業はダメとか色々と縛りが有り
ました。補助金委員会では、より多くのクラブから
社会奉仕事業に参加してもらえるよう、試行錯誤し
ながらこのような方法に変更しました。そのせいか
今年度は22件の申し込みとなったわけです。
　何故三浦さんを選んだのでしょうか。三浦さんは
加茂市出身で三条高校、明治大学法学部卒業。その
後東京声楽専門音楽学校卒業。1986年にロータリー
奨学生として、イタリアはローマのサンタ・チェチ
リーア音楽院に留学しました。現在、藤原歌劇団に
所属してプロ歌手として活躍されています。
　ロータリークラブは海外留学を希望する若者に奨
学生として援助し、市民の皆様に憩いの場をあた
え、いろいろな社会奉仕事業を行っている事を知っ
てもらうためにこのコンサートを企画しました。3
月6日マルチホールが満員になるように皆様の協力
をお願いします。

　石黒良行 親睦・出席委員長
　本年度、親睦・出席委員会の委員長を仰せつかり
ました石黒良行です。一年間、よろしくお願いいた
します。
　委員会メンバーですが私を含めて15名の大所帯と
なります。副委員長にベテラン会員の山田富義さん
と、青年会議所に所属していたころからご縁のある
小林卓哉さんです。山田さんはロータリークラブで
の経験が豊富ですので相談役としてご協力いただ
き、小林卓哉さんは日々の例会での受付や新入会員
の対応、夜例会の準備などの委員会運営に協力いた
だこうと思っております。
　委員会の事業としましては、納涼例会、親睦旅
行、忘年家族会、新春例会、会長幹事慰労会の企画
運営と、日々の例会での受付になります。
　入会２年目の会員や新入会員が所属する委員会で
すので、まずは日々の例会に出席していただくこ
と、そして受付を通じて先輩会員の顔と名前を憶え
ていただくことと、先輩会員に新入会員自身の顔と
名前を憶えていただきたいと思います。お互いに顔
と名前を憶えて交流することで会員相互の親睦が深
まり、クラブでの居場所ができて楽しく積極的に参
加していただければと思います。
　また、野崎会長のテーマ「楽しくなければロータ
リーでない」を受けまして、納涼例会等の夜例会や
親睦旅行では会員が楽しめる企画運営を行い会員相
互の親睦を図りたいと思います。早速７月29日に納
涼例会を開催いたしますので、奮ってのご参加をお
願いいたします。

　梨本次郎 プログラム委員長
　プログラム委員会の委員長を仰せつかりました梨
本次郎と申します。
　コロナ禍が収束しきれていない状況で今年度スタ
ートすることもあり、7，8，9月に関しては会員に
よる卓話を優先させて行こうと考えております。そ
して、状況を見据えつつ、10月頃より外部講師に対
して徐々に依頼していこうと考えておりますので予

めご了承下さい。
　外部講師については卓話講師に相応しい方もたく
さん思い当たるのですが、委員会の目的に掲げさせ
て頂いた「出席率向上」や「会員が充実した例会を
すごせるように」と考えると、なるべく過去に卓話
をした方ではなく、皆さんがまだ知らないような方
を人選しようと考えています。
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小越憲泰 会員へ
「第12回 米山功労者メジャードナー感謝状」
樺山　仁 会員へ
「第2回 米山功労者マルチプル感謝状」

ロータリー米山記念奨学会より



斎藤弘文さん
　野崎会長様、渡辺良一幹事様、一年間頑張って下
さい。本当に有難う御座居ます。
菊池　渉さん
　野崎会長の船出です。今日から一年間、野崎さん
のことを「会長！」と呼ぶことにします。
近藤雄介さん
　新会長・幹事、一年間お疲れ様です。お身体に気
を付けて下さい。
松永一義さん
　野崎会長、渡辺幹事、1年間ガンバッテ下さい。
神子島正樹さん
　久しぶりに例会に参加させていただきます。引き
続きよろしくお願いいたします。
小林卓哉さん
　今年度、お祝い申し上げます。
安達俊明さん
　休まず出席していると何か良いことがあります
ね。
中村信一さん
　野崎会長、渡辺幹事、五十嵐SAA、宜しくお願い
致します。
中林順一さん
　新年度、野崎会長よろしくお願いします。
梨本次郎さん
　本年度プログラム委員長を仰せつかりました。宜
しくお願いします。
　外山さん、寒河江さん、小森谷さん入会おめでと
うございます。
佐野勝榮さん
　新会長野崎さん、渡辺幹事さんの門出を祝って！
中村和彦さん
　会長、幹事、一年間よろしくお願いします。
　野崎会長、飲み過ぎに注意して下さい。
小出子恵出さん、 早川滝徳さん
　新年度よろしくお願いいたします。
五十嵐晋三さん、 船越良則さん、　 金子俊郎さん、
小林吾郎さん、　 長谷川正実さん、 渡辺勝利さん、
伊藤寛一さん、　 丸山鉄兵さん、　 五十嵐博宣さん、
松永隆夫さん、　 石黒良行さん、　 山田富義さん、
柳取崇之さん、　 石橋育於さん
　野崎会長、渡辺幹事、一年間よろしくお願いいた
します。

　　　　　　　　7 月 1 日 分　￥      57,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥      57,000

「クラブ・アッセンブリー」
　　　　野崎喜一郎 会長
　今日はクラブ・アッセンブリー
です。今年度の活動方針を何人
かの委員長から発表してもらい
ます。宜しくお願い致します。
最近、5年くらい振り返ります
と、40代の会員が20名位入会さ
れました。

　私も在籍、年齢共に年寄りの仲間に入ってきまし
た。が、気持ちは40代だと思っていますので置いて
いかないでください。
　さて、今年度の社会奉仕事業は来年3月6日㈯、体
育文化会館マルチホールでプロオペラ歌手の三浦克
次様のコンサートを計画しております。ロータリー
財団の補助金を利用する事業ですが、昨年は9件の
申込が有りました。当クラブは12月7日に「認知症
市民フォーラム」をビップで開催しました。
　一昨年は13件の申込が有りました。ところが今年
度は22件の申し込みが有りました。この理由は補助

金の出し方を大きく変えたからです。各クラブの3
年前の寄付額の25％を無条件で補助事業に使えるよ
うに変えたのです。いままでは継続事業は一回だけ
とか、寄付だけの事業はダメとか色々と縛りが有り
ました。補助金委員会では、より多くのクラブから
社会奉仕事業に参加してもらえるよう、試行錯誤し
ながらこのような方法に変更しました。そのせいか
今年度は22件の申し込みとなったわけです。
　何故三浦さんを選んだのでしょうか。三浦さんは
加茂市出身で三条高校、明治大学法学部卒業。その
後東京声楽専門音楽学校卒業。1986年にロータリー
奨学生として、イタリアはローマのサンタ・チェチ
リーア音楽院に留学しました。現在、藤原歌劇団に
所属してプロ歌手として活躍されています。
　ロータリークラブは海外留学を希望する若者に奨
学生として援助し、市民の皆様に憩いの場をあた
え、いろいろな社会奉仕事業を行っている事を知っ
てもらうためにこのコンサートを企画しました。3
月6日マルチホールが満員になるように皆様の協力
をお願いします。

　石黒良行 親睦・出席委員長
　本年度、親睦・出席委員会の委員長を仰せつかり
ました石黒良行です。一年間、よろしくお願いいた
します。
　委員会メンバーですが私を含めて15名の大所帯と
なります。副委員長にベテラン会員の山田富義さん
と、青年会議所に所属していたころからご縁のある
小林卓哉さんです。山田さんはロータリークラブで
の経験が豊富ですので相談役としてご協力いただ
き、小林卓哉さんは日々の例会での受付や新入会員
の対応、夜例会の準備などの委員会運営に協力いた
だこうと思っております。
　委員会の事業としましては、納涼例会、親睦旅
行、忘年家族会、新春例会、会長幹事慰労会の企画
運営と、日々の例会での受付になります。
　入会２年目の会員や新入会員が所属する委員会で
すので、まずは日々の例会に出席していただくこ
と、そして受付を通じて先輩会員の顔と名前を憶え
ていただくことと、先輩会員に新入会員自身の顔と
名前を憶えていただきたいと思います。お互いに顔
と名前を憶えて交流することで会員相互の親睦が深
まり、クラブでの居場所ができて楽しく積極的に参
加していただければと思います。
　また、野崎会長のテーマ「楽しくなければロータ
リーでない」を受けまして、納涼例会等の夜例会や
親睦旅行では会員が楽しめる企画運営を行い会員相
互の親睦を図りたいと思います。早速７月29日に納
涼例会を開催いたしますので、奮ってのご参加をお
願いいたします。

　梨本次郎 プログラム委員長
　プログラム委員会の委員長を仰せつかりました梨
本次郎と申します。
　コロナ禍が収束しきれていない状況で今年度スタ
ートすることもあり、7，8，9月に関しては会員に
よる卓話を優先させて行こうと考えております。そ
して、状況を見据えつつ、10月頃より外部講師に対
して徐々に依頼していこうと考えておりますので予

めご了承下さい。
　外部講師については卓話講師に相応しい方もたく
さん思い当たるのですが、委員会の目的に掲げさせ
て頂いた「出席率向上」や「会員が充実した例会を
すごせるように」と考えると、なるべく過去に卓話
をした方ではなく、皆さんがまだ知らないような方
を人選しようと考えています。
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＜ 新 会 員 紹 介 ＞

氏　　名　小森谷　敦史
会 社 名　㈱日本旅行 長岡支店
役 職 名　営業課長
住　　所　長岡市表町1-11-1
趣　　味　スノーボード、映画鑑賞

氏　　名　外山　浩玲
会 社 名　㈱外山精一商店
役 職 名　代表取締役
住　　所　燕市杣木2603
趣　　味　旅行

氏　　名　寒河江　勝俊
会 社 名　東北電力ネットワーク㈱ 
　　　　　新潟県央電力センター
役 職 名　所長
住　　所　三条市旭町1-11-2
趣　　味　ギター、映画
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会長挨拶
「茨城県」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　1974年、最初に国民体育大会に参加し
たのがこの年の茨城国体でした。
　ヨット競技の会場は土浦市の霞ヶ浦で
した。
　初めて新潟県の代表として出場するの
でとても緊張したことを今でも覚えてい
ます。当時、急行「佐渡」に乗って上野

駅に行き、常磐線に乗り換えて土浦に行きました。
　当時の規則で、白いズボンに県の真っ赤なジャージのユニ
フォームで乗車しなければなりませんでした。急行「佐渡」
の中ではとても違和感がありましたが、上野駅に着くと各県
の代表選手がそれぞれの県のユニフォーム姿で続々と現れ、
いよいよ国体に参加するのかとの実感がわきました。土浦駅
に着くと駅構内や道路の両側に「幟」がズーット並んでお祭
りのような雰囲気でした。
　競技会場の霞ヶ浦は話には聞いていましたが、緑色の海面
で足を入れるとズボンが緑色に染まりました。これがうわさ
の「アオコ」でした。こんなに汚い沼がある事をはじめて知
りました。新潟の海がとても綺麗だと痛感しました。
　茨城県＝霞ヶ浦＝アオコ　これが茨城県の思い出です。

幹事挨拶
　　　　　　　渡辺良一 幹事
　本日より野崎年度幹事を仰せつ
かりました、渡辺良一です。
　クラブフォーラムでもお話いた
しましたが、野崎会長の掲げた
「楽しくなければロータリーでな
い」をクラブテーマに1年間頑
張っていきたいと思いますので宜

しくお願いいたします。
　新年度のスタートに当たり、皆様方にお願いがあ
ります。
　それは、この2～３年内に入会された若手の皆さ
ん、特に各委員長をして頂く方々、委員会内の諸先
輩方とたくさん話し合いをして頂きたい、相談をし
て頂きたいと思います。
　そして、すべての若手の皆さん、諸先輩方に勇気
を出してお話をして頂きたいと思います。出来れ
ば、例会ごとに「今日は、この人と・・」なんてこ
とになればいいなと思います。
　そしてこれからが本当のお願いです。
　諸先輩方、皆さんのお持ちになっているロータ
リーの知識・思い出・考え方・そしてロータリー愛
を伝えて頂きたいと思います。宜しくお願いいたし
ます。
　それでは、幹事報告を致します・・・。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事
◎大谷ガバナー事務所より
　「災害支援金に関する御礼とご報告」
　災害支援金　53RCより 1,581,000円
　　　　　　　個人寄付　  14,070円
　上記支援金1,295,070円でマスク（26,000枚）を購入
し、県内医師会へ配布。

　30万円を新潟県新型コロナウイルス感染症対策応
援基金へ寄付。

◎大谷ガバナー事務所より
　「ガバナー事務所閉鎖のお知らせ」
◎本日、2020-21年度の地区テーマバッジをお配りい
　たしました。
　※予備がございませんので、大切に保管してくだ
　　さい。

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　いよいよ新年度が始まります。楽しい一年間にし
たいと思っています。皆様の御協力をお願い致し
ます。

杉山幸英さん
　先日は三条RCより御見舞を戴き誠に有難う御座居
ました。皆様には大変御迷惑を御掛致しました。

渡辺良一さん
　本日より野崎年度スタートです。1年間よろしく
お願い致します。

若槻八十彦さん
　いよいよ野崎丸の出航ですね。航海の無事を祈っ
ています。

関川　博さん
　新しい日常がスタート。ロータリーも新しい活動
が始まります。ワクワクしますね。

　野崎会長、渡辺幹事、五十嵐SAA、よろしくお願
いします。

寒河江勝俊さん
　東北電力ネットワーク㈱ 新潟県央電力センター
の寒河江です。今日からお世話になります。よろ
しくお願いいたします。

石倉政雄さん
　外山浩玲さん、歓迎します。
樺山　仁さん
　いよいよ新年度が始まります。よろしく御指導お
願い致します。

明田川賢一さん
　野崎会長、渡辺幹事、頑張って下さい。
歸山　肇さん
　野崎年度のスタートです。今年度よろしくお願い
します。

野水靖之さん
　改めて、若槻直前会長、柳取直前幹事、1年間大変
お疲れ様でした。そして、野崎新会長、渡辺幹事、
どうぞ宜しくお願い致します。

吉井直樹さん
　野崎年度のスタートを祝して。
荻根澤隆雄さん
　野崎会長、渡辺幹事、五十嵐SAAの一年間のご
活躍を期待申し上げます。

丸山行彦さん
　新会長、幹事さん、一年間ご苦労様です。ご指導宜
しくお願いします。

小越憲泰さん
　今日から、野崎丸のスタート。健康に注意して下
さい。

　石黒良行 親睦・出席委員長
　本年度、親睦・出席委員会の委
員長を仰せつかりました石黒良行
です。一年間、よろしくお願いい
たします。
　委員会メンバーですが私を含め
て15名の大所帯となります。副委
員長にベテラン会員の山田富義さ

んと、青年会議所に所属していたころからご縁のあ
る小林卓哉さんです。山田さんはロータリークラブ
での経験が豊富ですので相談役としてご協力いただ
き、小林卓哉さんは日々の例会での受付や新入会員
の対応、夜例会の準備などの委員会運営に協力いた
だこうと思っております。
　委員会の事業としましては、納涼例会、親睦旅
行、忘年家族会、新春例会、会長幹事慰労会の企画
運営と、日々の例会での受付になります。
　入会2年目の会員や新入会員が所属する委員会で
すので、まずは日々の例会に出席していただくこ
と、そして受付を通じて先輩会員の顔と名前を憶え
ていただくことと、先輩会員に新入会員自身の顔と
名前を憶えていただきたいと思います。お互いに顔
と名前を憶えて交流することで会員相互の親睦が深
まり、クラブでの居場所ができて楽しく積極的に参
加していただければと思います。
　また、野崎会長のテーマ「楽しくなければロータ
リーでない」を受けまして、納涼例会等の夜例会や
親睦旅行では会員が楽しめる企画運営を行い会員相
互の親睦を図りたいと思います。早速7月29日に納
涼例会を開催いたしますので、奮ってのご参加をお
願いいたします。

　梨本次郎 プログラム委員長
　プログラム委員会の委員長を仰
せつかりました梨本次郎と申しま
す。
　コロナ禍が収束しきれていない
状況で今年度スタートすることも
あり、7，8，9月に関しては会員
による卓話を優先させて行こうと

考えております。そして、状況を見据えつつ、10月
頃より外部講師に対して徐々に依頼していこうと考
えておりますので予めご了承下さい。
　外部講師については卓話講師に相応しい方もたく
さん思い当たるのですが、委員会の目的に掲げさせ
て頂いた「出席率向上」や「会員が充実した例会を

すごせるように」と考えると、なるべく過去に卓話
をした方ではなく、皆さんがまだ知らないような方
を人選しようと考えています。
　具体的にはこの燕三条で頑張っているこれからの
人材で皆さんがあまり知らないような若い人をイ
メージしています。また私の趣味でもありますが、
山登りやランニングなどの分野の人にも依頼をして
いけたら良いなとも考えております。
　そうした意味で、外部講師に偏りも出るかもしれ
ませんが、委員会メンバーにも頼りつつ、バランス
のよいプログラムを組んでいければと思っていま
す。
　野崎会長の活動方針の最初にあります会員の皆さ
んが「例会に積極的に参加」できるよう委員会メン
バーの皆さんと力を合わせて頑張りますので、一年
間宜しくお願い致します。

　野水靖之
　　クラブ会報・広報委員長
　こんにちは。
 今年度、野崎会長の下「クラブ
会報・広報委員会」の委員長を務
めさせて頂きます野水靖之です。
 入会してからの3年間、ずっと
親睦畑で「基礎となる土」を耕さ

せて頂いてきました。
　特に昨年度は親睦委員長として、諸先輩方からの
アドバイスと、委員会メンバーからの助けを頂きな
がら、本当に多くの経験と学びを頂戴しました。
　その経験を活かし、今年度は広報委員長として、
一生懸命、楽しみながら頑張ります。
　どうぞ一年間宜しくお願い申し上げます。
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　　次々週例会　 7月 2 2日　　「佐藤 真ガバナー公式訪問」
　　　　　　　　　　　　　　　　　12時開会点鐘

　　次 週 例 会　 7月 1 5日　　「会員卓話」　　　安達俊明 会員

元日

会長挨拶
「茨城県」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　1974年、最初に国民体育大会に参加し
たのがこの年の茨城国体でした。
　ヨット競技の会場は土浦市の霞ヶ浦で
した。
　初めて新潟県の代表として出場するの
でとても緊張したことを今でも覚えてい
ます。当時、急行「佐渡」に乗って上野

駅に行き、常磐線に乗り換えて土浦に行きました。
　当時の規則で、白いズボンに県の真っ赤なジャージのユニ
フォームで乗車しなければなりませんでした。急行「佐渡」
の中ではとても違和感がありましたが、上野駅に着くと各県
の代表選手がそれぞれの県のユニフォーム姿で続々と現れ、
いよいよ国体に参加するのかとの実感がわきました。土浦駅
に着くと駅構内や道路の両側に「幟」がズーット並んでお祭
りのような雰囲気でした。
　競技会場の霞ヶ浦は話には聞いていましたが、緑色の海面
で足を入れるとズボンが緑色に染まりました。これがうわさ
の「アオコ」でした。こんなに汚い沼がある事をはじめて知
りました。新潟の海がとても綺麗だと痛感しました。
　茨城県＝霞ヶ浦＝アオコ　これが茨城県の思い出です。

幹事挨拶
　　　　　　　渡辺良一 幹事
　本日より野崎年度幹事を仰せつ
かりました、渡辺良一です。
　クラブフォーラムでもお話いた
しましたが、野崎会長の掲げた
「楽しくなければロータリーでな
い」をクラブテーマに1年間頑
張っていきたいと思いますので宜

しくお願いいたします。
　新年度のスタートに当たり、皆様方にお願いがあ
ります。
　それは、この2～３年内に入会された若手の皆さ
ん、特に各委員長をして頂く方々、委員会内の諸先
輩方とたくさん話し合いをして頂きたい、相談をし
て頂きたいと思います。
　そして、すべての若手の皆さん、諸先輩方に勇気
を出してお話をして頂きたいと思います。出来れ
ば、例会ごとに「今日は、この人と・・」なんてこ
とになればいいなと思います。
　そしてこれからが本当のお願いです。
　諸先輩方、皆さんのお持ちになっているロータ
リーの知識・思い出・考え方・そしてロータリー愛
を伝えて頂きたいと思います。宜しくお願いいたし
ます。
　それでは、幹事報告を致します・・・。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事
◎大谷ガバナー事務所より
　「災害支援金に関する御礼とご報告」
　災害支援金　53RCより 1,581,000円
　　　　　　　個人寄付　  14,070円
　上記支援金1,295,070円でマスク（26,000枚）を購入
し、県内医師会へ配布。

　30万円を新潟県新型コロナウイルス感染症対策応
援基金へ寄付。

◎大谷ガバナー事務所より
　「ガバナー事務所閉鎖のお知らせ」
◎本日、2020-21年度の地区テーマバッジをお配りい
　たしました。
　※予備がございませんので、大切に保管してくだ
　　さい。

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　いよいよ新年度が始まります。楽しい一年間にし
たいと思っています。皆様の御協力をお願い致し
ます。

杉山幸英さん
　先日は三条RCより御見舞を戴き誠に有難う御座居
ました。皆様には大変御迷惑を御掛致しました。

渡辺良一さん
　本日より野崎年度スタートです。1年間よろしく
お願い致します。

若槻八十彦さん
　いよいよ野崎丸の出航ですね。航海の無事を祈っ
ています。

関川　博さん
　新しい日常がスタート。ロータリーも新しい活動
が始まります。ワクワクしますね。

　野崎会長、渡辺幹事、五十嵐SAA、よろしくお願
いします。

寒河江勝俊さん
　東北電力ネットワーク㈱ 新潟県央電力センター
の寒河江です。今日からお世話になります。よろ
しくお願いいたします。

石倉政雄さん
　外山浩玲さん、歓迎します。
樺山　仁さん
　いよいよ新年度が始まります。よろしく御指導お
願い致します。

明田川賢一さん
　野崎会長、渡辺幹事、頑張って下さい。
歸山　肇さん
　野崎年度のスタートです。今年度よろしくお願い
します。

野水靖之さん
　改めて、若槻直前会長、柳取直前幹事、1年間大変
お疲れ様でした。そして、野崎新会長、渡辺幹事、
どうぞ宜しくお願い致します。

吉井直樹さん
　野崎年度のスタートを祝して。
荻根澤隆雄さん
　野崎会長、渡辺幹事、五十嵐SAAの一年間のご
活躍を期待申し上げます。

丸山行彦さん
　新会長、幹事さん、一年間ご苦労様です。ご指導宜
しくお願いします。

小越憲泰さん
　今日から、野崎丸のスタート。健康に注意して下
さい。

　石黒良行 親睦・出席委員長
　本年度、親睦・出席委員会の委
員長を仰せつかりました石黒良行
です。一年間、よろしくお願いい
たします。
　委員会メンバーですが私を含め
て15名の大所帯となります。副委
員長にベテラン会員の山田富義さ

んと、青年会議所に所属していたころからご縁のあ
る小林卓哉さんです。山田さんはロータリークラブ
での経験が豊富ですので相談役としてご協力いただ
き、小林卓哉さんは日々の例会での受付や新入会員
の対応、夜例会の準備などの委員会運営に協力いた
だこうと思っております。
　委員会の事業としましては、納涼例会、親睦旅
行、忘年家族会、新春例会、会長幹事慰労会の企画
運営と、日々の例会での受付になります。
　入会2年目の会員や新入会員が所属する委員会で
すので、まずは日々の例会に出席していただくこ
と、そして受付を通じて先輩会員の顔と名前を憶え
ていただくことと、先輩会員に新入会員自身の顔と
名前を憶えていただきたいと思います。お互いに顔
と名前を憶えて交流することで会員相互の親睦が深
まり、クラブでの居場所ができて楽しく積極的に参
加していただければと思います。
　また、野崎会長のテーマ「楽しくなければロータ
リーでない」を受けまして、納涼例会等の夜例会や
親睦旅行では会員が楽しめる企画運営を行い会員相
互の親睦を図りたいと思います。早速7月29日に納
涼例会を開催いたしますので、奮ってのご参加をお
願いいたします。

　梨本次郎 プログラム委員長
　プログラム委員会の委員長を仰
せつかりました梨本次郎と申しま
す。
　コロナ禍が収束しきれていない
状況で今年度スタートすることも
あり、7，8，9月に関しては会員
による卓話を優先させて行こうと

考えております。そして、状況を見据えつつ、10月
頃より外部講師に対して徐々に依頼していこうと考
えておりますので予めご了承下さい。
　外部講師については卓話講師に相応しい方もたく
さん思い当たるのですが、委員会の目的に掲げさせ
て頂いた「出席率向上」や「会員が充実した例会を

すごせるように」と考えると、なるべく過去に卓話
をした方ではなく、皆さんがまだ知らないような方
を人選しようと考えています。
　具体的にはこの燕三条で頑張っているこれからの
人材で皆さんがあまり知らないような若い人をイ
メージしています。また私の趣味でもありますが、
山登りやランニングなどの分野の人にも依頼をして
いけたら良いなとも考えております。
　そうした意味で、外部講師に偏りも出るかもしれ
ませんが、委員会メンバーにも頼りつつ、バランス
のよいプログラムを組んでいければと思っていま
す。
　野崎会長の活動方針の最初にあります会員の皆さ
んが「例会に積極的に参加」できるよう委員会メン
バーの皆さんと力を合わせて頑張りますので、一年
間宜しくお願い致します。

　野水靖之
　　クラブ会報・広報委員長
　こんにちは。
 今年度、野崎会長の下「クラブ
会報・広報委員会」の委員長を務
めさせて頂きます野水靖之です。
 入会してからの3年間、ずっと
親睦畑で「基礎となる土」を耕さ

せて頂いてきました。
　特に昨年度は親睦委員長として、諸先輩方からの
アドバイスと、委員会メンバーからの助けを頂きな
がら、本当に多くの経験と学びを頂戴しました。
　その経験を活かし、今年度は広報委員長として、
一生懸命、楽しみながら頑張ります。
　どうぞ一年間宜しくお願い申し上げます。

野崎年度スタート

例会の様子


